

## Polsek Pabedilan Bersama Dengan Babinsa Monitoring Pelantikan PPS Pilwu 2023.

Panji R - CIREBON.ARNESSIO.COM

Jul 29, 2023 - 10:24



**CIREBON** - Kegiatan Pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pilwu tahun 2023 Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan ini di Pimpin oleh Ketua BPD Desa Babakan Losari Sdr. Sukarya Ghobi Sahara bersama team dari Kecamatan yang di hadiri Oleh Sdr. Sauri, S.Pd, Sabtu (29-07-2023).

Sinergitas TNI-POLRI ini telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Polsek Pabedilan Polresta Cirebon

bersama-sama dengan Babinsa Kopda Purnomo, pelantikan PPS Pilwu 2023 (Panitia 9) ini langsung di pimpin Ketua BPD Sdr. Sukarya diawali dengan Menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya dan Pengambilan Sumpah. Adapun pelantikan PPS Pilwu ini adalah hasil Musyawarah dengan Melibatkan Tokoh Agama, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda dari tiap blok yang ada di Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan, dengan keanggotaan PPS Pilwu 2023 sebagai berikut ; Ketua Sdr. Tarsoma, Wakil Ketua Bpk. H. Supena, S.Pd dan dan Anggota Masing-masing : Abdul Kholik, SE, Uud Mauludin, S.Pd, Sobirin, Dicky Hermawan, Uud Hasanudin, Moh. Fadoli dan Irin Sahirin.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa Pelantikan Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pilwu tahun 2023 ini serentak dilaksanakan di 8 Desa yang akan melaksanakan Pemilihan Kuwu di Wilayah Kecamatan Pabedilan, untuk itu peranan Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang biasa akrab dengan sebutan Sinergitas TNI-POLRI ini sangatlah diperlukan dalam setiap kegiatan masyarakat termasuk seperti sekarang ini terhadap Panitia Pemungutan Suara pilwu 2023 yang akan memulai tahapan pilwu serentak, selain kesehariannya tetap menjadi Pembina di Desa nya untuk mengelola Kamtibmas yang aman dan kondusif tentunya perlu adanya dukungan dari semua warga masyarakat, dengan demikian pengelolaan Kamtibmas yang aman dan kondusif akan semakin terlihat nyata peran serta masyarakat dalam menciptakan kamtibmas.